



令和7年 (2025年)

石垣市子どもセンターだより

☎907-0004

石垣市登野城 1357-1

TEL 0980-88-0111

FAX 0980-88-0112

～子どもセンターご利用案内～



【開館時間 10:00～18:00(昼休憩 正午～13:00を除く)】

※クラブ活動日(月・火)の館内利用は17時以降クラブ活動が優先となります。

- 石垣市子どもセンター(児童館)は、0～18歳未満のすべての子どもが利用することができます。
- お子さんを預かる施設ではないため、利用時の来館・退館時間はご家庭で十分に話し合ってください。※未就学児は保護者の同伴が必要です。
- 来館の際は水筒と帽子の持参にご協力よろしくお願いします。

日	月	火	水	木	金	土
				1 10:40 にこにこタイム	2 ※ヨガ教室お休み	3 休館日 (憲法記念日)
4 休館日 (みどりの日)	5 こどもの日 特別開館!!	6 休館日 (振替休日)	7 11:00 ママカフェ	8 10:40 にこにこタイム	9 10:00 ヨガ教室 16:00～ マンカラ大会	10
11 休館日	12 10:40 折り紙・工作 三線舞踊クラブ	13 10:40 運動あそび 卓球クラブ	14	15 11:00 お誕生日会 ※要申込	16 10:00 ヨガ教室	17
18 休館日	19 10:40 折り紙・工作 三線舞踊クラブ	20 10:40 運動あそび 卓球クラブ	21	22 10:40 にこにこタイム	23 10:00 ヨガ教室 16:00～ 卓球ミニ試合	24
25 休館日	26 10:40 折り紙・工作 三線舞踊クラブ	27 10:40 運動あそび 卓球クラブ	28	29 10:40 にこにこタイム	30 10:00 ヨガ教室	31

乳幼児親子向け活動のご紹介

おりがみ・工作

月曜日 午前10:40～

大人も楽しめるおりがみや、季節の工作などを楽しみましょう。

運動あそび

火曜日 午前10:40～

トンネルやトランポリンを使って楽しく体を動かしましょう。0歳児の遊びも用意しています。

ママカフェ

第1水曜日 午前11:00～

子育てに関する悩みや不安、地域の子育て支援に関することなどゆんたくしながら共有しませんか？

☺にこにこタイム☺

木曜日 午前10:40～

絵本の読み聞かせや、紙芝居、手遊び、ペープサートなど親子で一緒に楽しみましょう。

お誕生日会

第3木曜日 午前11:00～

誕生日をみんなで祝いしましょう♪前週までの申し込みが必要です。※要申し込み

ヨガ教室

金曜日 午前10:00～

初めての人でも気軽に参加できる、30分の内容です。優しい先生が教えてくれます。

平日は、10:30から朝の会をしています！(おはようの歌・お返事の練習など)



クラブ開講式

5/12(月)17:00~三線舞踊クラブ

5/13(火)17:00~卓球クラブ

対象:小学生以上

令和7年度のクラブ活動開講式を行います!スタートをきる大事な式になりますので、忘れずに~

第2回マンカラ大会

5/9(金)16:00~

対象:小学生以上

トーナメントで勝ち抜いてマンカラ王者になろう!力試しに気軽に参加してみてくださいね♪

第2回卓球ミニ試合

5/23(金)16:00~

対象:小学生以上

トーナメントで1位を決める卓球勝ち抜きバトルを行います。初心者でも大丈夫!ぜひ挑戦してみてくださいね。

石垣市子どもセンター

こどもの日 特別開館

10:00~12:00 「大ぶつ市」

13:00~14:30 「子ども達のダンス」
「石垣市民吹奏楽団演奏」 「お巡りさんの講話」
「パトカー・白バイ乗車体験」

5月5日(月) 10:00~17:00

※12:00~13:00もあいてます!

「こどもの日」のお知らせ

こどもの日は特別開館しています!子どもセンターでは、イベントを用意していますので、是非ご家族でお越しくださいね!

10時~12時

★大ぶつ市

13時~14時30分

★石垣市民吹奏楽団演奏

★子ども達のダンス

★お巡りさんの講話

★パトカー・白バイ乗車体験

12時~13時
も開いています!



4月のおもいで

館長のひとこと

毎日汗だく全力で遊んでいます

児童館では、日々の遊びが大切だと日頃から伝えていきます。子どもに遊びは一番大事な要素なんです。特に、小学生からの放課後の時間というのは、どこに属することなく、自らの行動・過ごし方を、自己決定できる一日の中で唯一の時間になります。その時間の遊びの中で、少しずつ自立に向かって成長していきます。現代は娯楽やサービス・不安な情報等であふれている為、主体的な「体験」・「様々なあそび」を通して他人と関わり、人間力を高めていくのが難しい時代になってきていますよね。「学校から直帰したら、ゲーム・YouTubeを1人で楽しんで、お友達と遊ばないんですよね~」というお父さんお母さんからの相談も多々あります。でもそんなときは、まず、お父さんお母さんが一番楽しかった子どもの頃の遊びを一緒に公園で遊びながら、外遊びの魅力を伝えてみるとういかもしれませんね。お父さんお母さんの楽しいことは、きっとお子さんも楽しいはずですよ!